



## 絆を大切に、有終の美を！



校長 南方 良文

弥生3月、一年の締めくくりの時期を迎えました。来る3月19日の卒業式をもって、6年生は卒業を迎え、3月24日の終業式をもって在校生は3学期の学びを終え、今年度の教育課程を終えることになります。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に多大なるご協力を賜り誠にありがとうございました。

子どもは、地域の自然、文化、そして人の愛情で育ちます。争いをして仲直りすることで、人とのかかわり方を学びます。自分の思い通りにならないことも多く、そうしたことがあってこそ、我慢する心も育つのです。こうした子どもの育ちの根底になくてはならないものは、ご家庭の愛情により育まれた「**安定感、安心感**」です。子どもは愛されているという安心感からさらなる自信や意欲を持ち、自分や周りの人によさに気付いて大切にしようとします。そして、我慢する心も生まれるのです。辛抱強く取り組む心も育ちます。ですが、最近、子ども達の中に、面倒に思う風潮が一部見られるのは残念で、早急に改善したいところです。

家庭は活力源です。子ども達は自分に自信を持ち、学校で友達と共に学び、共に競い合う中で成長してきています。それは、ご家庭で深い愛情を受け、「**家族の絆**」を強めてきたからです。特に6年生には、こうした家族の絆があったからこそ6年間、小学校に通い続け成長することができたのだという「**感謝の念と自覚**」を持ってほしいと思います。和歌浦小学校で学んだ誇りを胸に力強く巣立ってほしいと願っています。

保護者の皆様のご支援に深く感謝申し上げるとともに今後ともご協力の程、よろしくお願ひいたします。

また、地域の皆様には、この一年間、私たち教職員や保護者の方々では充分に行き届かなかった子どもたちの登下校の安全確保に携わって頂いたこと本当に厚くお礼申し上げます。

ありがとうございました。

「早ね 早起き 朝ごはん」とあいさつの習慣を！



## 【3月の行事予定】

日	曜	行 事 予 定
2	月	セーフティーネットの日 安全点検 お別れ遠足（6年） 5日（木）予備日
3	火	卒業を祝う集会
4	水	クラブ いじめなくそうデー
7	土	子どもセンター
10	火	明和中学校卒業式
11	水	お別れ式・卒業式予行
12	木	よみきかせ
18	水	大掃除 卒業式準備
19	木	お別れ式・卒業式
21	土	春分の日 わたくしの作文年間表彰式
23	月	給食終了
24	火	終業式
31	火	離任式

## 【見守り隊の皆様へ】

- 見守り隊の皆様、1年間ありがとうございました。
- 3月 4日（水）クラブ活動
  - 4～6年生 14：40頃 他学年 13：30頃 下校
  - 3月 11日（水）全員 13：30頃下校
  - 3月 18日（水）卒業式準備
  - 5年生 14：30頃 他学年 13：30頃 下校
  - 3月 19日（木）卒業式
  - 1～3年生 9：15頃、4・5年生 11：30頃下校
  - 3月 24日（火）終業式のため 12時頃下校します。

## 【子どもまつり】 1／31（土）

子どもたちが楽しみにしていた行事の一つである「子どもまつり」が、1月31日（土）に行われました。当日は寒風吹きすさぶ中、育友会役員・地域のみなさん・保護者のみなさんが子どもたちのために企画して、いろんなお店や楽しい催しをしてくださいました。



- ・ポテト
- ・フランクフルト
- ・うどん
- などの店も長蛇の列で
- とても忙しかったです。
- 寒いときのおうどんは
- とてもおいしかったです。

## 卒業を祝う集会が3月3日（火）に行われます

今年度も残りわずか。卒業式が3月19日（木）に挙行されます。卒業を祝う会が3月3日（火）1・2限に行われます。全校の児童はこの日に向けて、歌や合奏の練習をがんばっています。6年生への感謝の気持ちをこめて在校生は一生懸命に練習をしています。思い出に残る会になるといいですね。保護者の皆様も是非御参観ください。

体育館では、各ブースに分かれて、くじ引きや輪投げ・型ぬき・缶バッジ・円盤飛行機・CDこま・ストローマ人形をして楽しみました。地域の方といっしょに長縄でも遊んでいる子もいました。

運動場では、第3回ソフトボール投げ選手権が行われ、閉会式で学年ごとに表彰していただきました。記念撮影もしてくれました。



## 【新入児保護者会】 2／6（金）

来年度入学する保護者を対象とした保護者会を行いました。学校からの説明やお願いの話の後、元和歌浦小学校校長・現和歌浦地区公民館長の杉谷睦生先生から、「子どもを伸ばす親の力」と題した講話が行われました。



## 【授業参観】 2／13（金）

本年度最後の授業参観と懇談会を2月13日（金）に行いました。一年間の学習の締めくくりとして、学習発



表会等児童一人ひとりが積極的に取り組んでいました。

6年生は体育館で中学校に向けての決意を発表し、あとはテーブルを囲んで親子の会話を楽しみました。

（←学習発表会で合奏している3年生）

## 【片男波保育所との交流会】 2／19（木）

本年度も1年生と片男波保育所年長児との交流会が行われました。

1年生はすっかり学校生活にも慣れ、保育所の子どもたちがどんなにしたら楽しんでもらえるのか、様々に工夫を凝らしてこの日を迎えました。

当日は、国語の「たぬきの糸車」の授業をみてもらった後、体育館で生活科の授業で作ったおみこしをかついでもらったり、けんだま遊びをしたりして、楽しく過ごしました。

早く1年生になって和歌浦小学校に来てもらいたいです。



（合奏に励む4年生→）

